



Defensa de Iván Duque a Ecopetrol ante declaraciones de Gustavo Petro

"Los estándares que tiene hoy Ecopetrol se rigen por ser una empresa listada en la Bolsa de Nueva York": Iván Duque. Foto: Presidencia de la República.

13 de jul de 2022 09:40

Red+ Noticias | Bogotá

El presidente saliente de Colombia recordó que Gustavo Petro tiene la posibilidad de cambiar la junta directiva en una asamblea extraordinaria u ordinaria.

El presidente de la República, Iván Duque, salió este miércoles en defensa de Ecopetrol por las recientes declaraciones del mandatario electo Gustavo Petro, quien manifestó su desacuerdo con la ampliación del periodo de la junta directiva de la empresa.

"No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblégar el voto popular que quiere energías limpias", manifestó el próximo presidente de Colombia al conocer que la directiva que rige desde 2021 estará hasta 2025.

Ante la polémica, en diálogo con *La FM*, Duque desestimó que los miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol estén atornillándose a los cargos en detrimento de la transición energética que pretende efectuar el gobierno electo.

"Todo gobierno, como accionista mayoritario de la empresa, tiene la posibilidad, si quisiera remover a todos los miembros de la junta, de hacer una asamblea extraordinaria o esperarse a la ordinaria en marzo de 2023", explicó el jefe de Estado.

"Los estándares que tiene hoy Ecopetrol se rigen por ser una empresa listada en la Bolsa de Nueva York", indicó el mandatario de los colombianos sobre las prácticas de gobierno corporativo en la petrolera.

Así mismo, afirmó que "si hay algo que creo que no es político es la gestión de Ecopetrol", al tiempo que destacó que cualquier decisión relacionada con la compañía "debe estar orientada a que no afecte el valor de la acción".

Sobre esta situación, Diego Márquez, abogado experto en gobierno corporativo, aseguró a *La República* que, teniendo en cuenta este panorama, Petro "no va a designar al presidente de Ecopetrol en teoría", dado que el nombramiento tendría que pasar por un sistema de contrapesos de la estructura directiva.

Lea también

["No nos reten": advertencia de Gustavo Petro a Junta Directiva de Ecopetrol](#)

NOTICIAS DESTACADAS



Economía

"Vamos a tener que nombrar la nueva junta directiva": José Antonio Ocampo sobre Ecopetrol



Deportes

Tour de Francia: 'Etapón' de Nairo Quintana: segundo en la fracción y quinto en la general



Bogotá

Bogotá es uno de los "mejores lugares del mundo", según la revista Time



Internacional

Indignante: médico abusó sexualmente a una mujer durante una cesárea



Bogotá

Asesinan al notario 76 a pocos metros de su despacho en Bogotá

